
  

                         
  

新学期に入って１か月 もうすぐ宿泊学習 
新学期も１か月が過ぎました。新しい学級や先生方にも慣れ、学級の仲間と協力して活動してい

る姿が見受けられるようになってきました。「今年は進路を決める準備の年にしよう」という合言

葉のもと、授業を受ける態度も昨年とは少し違って、よい雰囲気となってきております。この調子

で１年間がんばってほしいものです。また部活動においても、先日部総会を開き、各部とも１年生

を迎え、先輩らしく力のこもった練習を行っております。ゴールデンウイークの遠征や強化練習会

の参加などを通して、少しずつ心も体もたくましくなってきました。３年生にとって最後の大会が

迫ってきたこの時期、ぜひ、中堅学年としても３年生の支えになってあげてほしいものと思います。 

 そしてあと１０日後に、中学生になってはじめての宿泊学習が迫ってきました。昨年同様、学級

の代表生徒が放課後毎日のように集まって話し合い、宿泊学習での約束やルールなどの原案を提案

し、学年総会で承認されました。新しい学級では新たに班をつくり、これまで話をしたこともなか

った仲間と話合いを進め、金沢での班別学習のテーマのもと、当日訪れる見学地を決定し、それに

かかる費用を計算しております。知らない土地で果たして計画通りに目的地を訪れることができる

かどうか、今からワクワクしている生徒もたくさんおります。一人一人が自覚して集団のルールや

約束を守り、ぜひ宿泊学習を成功させて、これからの学校生活につなげていってほしいと思います。                               

（学年主任 角川  誠） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜宿泊学習のバッグについて＞ 
・宿泊用バッグとサブバッグの２つが必要です。 

・宿泊用バッグは家にあるものを使い、新たに購入しないようにしましょう。中にサブバッグが入る大

きさのものが望ましいです。部活動で使用しているエナメルバッグも大きさが適切なら使用してもよ

いです。 

・サブバッグはオリエンテーリングや金沢班別学習で使用します。 

・サブバッグは学校の補助バッグの規定「白・黒・紺・茶灰色とし、派手なものはさけてください。(ラ

イン・ロゴ文字・ベルト等も白・黒・紺・茶・灰色とします。防水のナップザック型、ショルダーバ

ッグ型、スポーツバッグ型のいずれかとします。紙バッグ、布袋、キャラクターデザインのものは許

可していません。」と同じきまりとします。通学時に使用しているサブバッグなどを使い、新たに購

入することはさけましょう。オリエンテーリングのことを考えれば、ナップザック型が便利ですね。 

・金沢班別学習で買ったお土産はサブバッグ内に入れるというきまりがあります。 
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【５月の行事予定】◆予定は変更になることがあります。 

１3日（水） リレーカーニバル 

１５日（金） 宿泊学習荷物検査・結団式 

１８日（月） 宿泊学習１日目（能登体験学習） 

１９日（火） 宿泊学習２日目（金沢班別学習） 

２１日（木） 家庭訪問（田中校下）ＩＴ講習会 

２２日（金） 家庭訪問（南部校下） 

２３日(土)  土曜授業①   

２５日(月)  家庭訪問（西部校下） 

２６日(火)  家庭訪問（寺家校下） 

２８日(木)・２９日（金） 中間考査 

                                  

                                                   

【６月の主な行事予定】 

  １日（月）生徒会委員会 

  ４日（木）眼科検診 

  ５日（金）避難訓練 

 ２１日（土）・２２日（日）新川地区大会 

 ２３日（火）～２６日（金）教育相談 

 ２７日（土）土曜授業② 

 ２９日（月）～７月１日（水） 期末考査 

  



 

                       

 １組 ２組 ３組 ４組 ５組 ６組 

委員長 水野 颯人 佐竹 克生 上野 颯大 水野 祐希 水野 創介 有澤 秀玲 

副委員長 畑岸 杏奈 村椿 友香 水野 真緒 松井 美桜 星  銀河 山東 遼菜 

書記 澤田 智大 好田  遼 折谷  岳 坪川 拓海 上田 稜人 関井 涼平 

新堂きっか 上田 水流 長谷川真夕 小川 桐佳 髙川 理子 江川 巴菜 

議長 飯田 絢也 中西 優太 笹島 知哉 金山 功汰 阿部 弘輝 石川 皓大 

清水 果歩 一色 彩海 篠田 朋花 林  菜桜 川上 凛子 椎名 美月 

このメンバーが中心になって、学級・学年を引っ張っていくことになります。がんばれリーダー！ 

  

学級目標が決まりました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作文「２年生になって」より 

 

 

1組 ２組 

３組 

４組 

５組 ６組 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２年生になってがんばりたいことは、部活

と勉強の両立です。部活では後輩が入ってき

ます。だから、お手本になれるようにもっと

上手になりたいし、体力も付けたいです。そ

して、先輩が私たちにして下さったように、

アドバイスや声出しを積極的にしたりして、

よい先輩になりたいです。その他にも、大会

で勝てるように、もっと強くなりたいので、

１日１日を大切にしていきたいです。 

勉強では、分からないところを分からない

ままにしないようにしたいです。そのために、

授業に真剣に取り組みたいです。テスト週間

では、ゴロゴロする時間を減らして、真面目

に復習できたらいいなと思います。２年生で

はがんばってよい成績をとりたいです。 

（１組 石井 咲希） 

 ぼくが２年生になってがんばりたいこと

は、３つあります。 

 １つ目は部活です。もう少しすると、大き

な大会があります。その大会で負けると３年

生がいなくなります。少しでも３年生の先輩

方と部活がしたいので、普段から真面目に取

り組んで、試合でたくさん勝てるようにがん

ばりたいです。２つ目は勉強です。家庭学習

をする時間は長くなってきたけれど、集中で

きずに頭に入らず、テストで書けないところ

がたくさんありました。家庭学習の時間を長

くして、その長い時間の中でも集中してでき

るようにしたいです。３つ目は学校生活です。

１年生のお手本になれるように、頭髪、服装

をしっかり整え、チャイム着席や、当たり前

のことを当たり前にできるようにしたいで

す。          （２組 好田 遼） 

 

 私は２年生になってがんばりたいことが２

つあります。 

 １つ目は提出物や夏休みの宿題です。テス

トの提出物は取りかかりが遅いので、ワーク

などで手いっぱいになってしまい、分からな

かったところを見直せないからです。夏休み

は今年から夏コンのために一日練習ばかりな

ので、宿題はしっかり計画的に取り組み、点

検の日までに余裕をもって仕上げたいです。 

 ２つ目は部活です。今までは先輩方に教え

てもらう側だったけれど、今度は教える側に

なるからです。また、委員会で行けないとき

もよくあると思うので、朝練に少しでも早く

行ったり、土日の練習にしっかり参加したい

です。       （３組 水野 真緒） 

 

 がんばりたいことは３つあります。 

 １つ目は学習です。１年生の時は気を抜い

てしまったので、その反省をもとに、２年生

では２時間は勉強するように心がけていきた

いです。 

 ２つ目は生活です。授業態度や先生に対す

る態度をもっとよくしてお手本となる先輩と

して見られるようにしたいです。 

 ３つ目は部活です。２年生になると、先輩

のサポートや後輩への指示など、やらなくて

はならないことが多くなります。コンクール

もありますし、演奏会もあります。今までは

準備や片付けの立場だったのが、演奏する立

場になるので、感動を与えられるような奏者

になりたいです。 

  （４組 浜守 美生） 

 

 ２年生になった実感はまだあまりないけれ

ど、後輩ができたことによって責任感が必要

になってくると思います。２年生は３年生が

いるからまだ頼っていられると思っていたら

だめだと思います。２年生は３年生になるた

めの準備期間だと思います。私達が入学した

ときの先輩のすばらしさを次は新１年生に見

せてあげたいし、また、受け継いでいってほ

しいと思いました。２年生になった自分を一

度見直して２年生の自分は自分らしくするけ

れども、まわりをしっかり見て誰からもたよ

りにされるような存在になりたいと思ってい

ます。        （４組 一色 愛海） 

 

 ぼくががんばりたいことは部活です。ぼくは 

１年生でソフトテニスを初めてやって分からな

いことが色々あって悩んでいるときに、先輩方

が何でも教えてくれてうれしかったです。だか

らぼくも先輩みたいに、新入生に教えてあげた

いです。２年生になった今は、１年生のころに

は分からなかったことが、よく分かるようにな

ったので教えてあげることができると思いま

す。中学校生活は、あと２年間しかありません。

今年は２年生として精一杯努力したいです。 

  （６組 松井 友孝） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 宿泊学習の目的や約束ごとについて、真剣に話し合いました。 

生徒会執行部の挨拶 

２年生が製作したくす玉のもと

での握手 

部 活 動 の 紹 介 


